



Participation à des activités à caractère religieux

n^o 23

Les aînés jouent également un rôle très important dans les activités religieuses au Canada. Premièrement, les aînés forment le groupe d'âge qui assiste le plus régulièrement à la messe ou aux cérémonies religieuses. En 1999, 34 % des aînés y assistaient au moins une fois par semaine, bien plus que la proportion des personnes de 55 à 64 ans (28 %), de 45 à 54 ans (20 %), de 25 à 44 ans (16 %), et de 15 à 24 ans (14 %).

Deuxièmement, les aînés représentent une part importante de personnes dans les

professions du culte. En fait, les aînés représentaient 14 % des travailleurs dans les professions religieuses au Canada en 2000, alors qu'ils représentaient moins de 2 % de la main-d'œuvre rémunérée cette année-là.

De plus, les aînés sont le groupe d'âge le plus susceptible de faire une contribution financière à leur église, à leur synagogue ou à un autre lieu de culte. En 1997, 40 % de tous les aînés ont fait une telle contribution.

Pourcentage des personnes qui assistent à des cérémonies religieuses au moins une fois par semaine, 1999

